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令和元年度第４回天童市教育委員会について（報告） 

 

日  時  令和２年７月２２日（水曜日）午前１０時００分から 

午前１１時１２分まで 

場  所  教育委員会 第一会議室 

出席委員  相澤一彦教育長、井上正信委員、村山晴香委員、 

松村昌子委員、大内あゆ子委員 

欠席委員  なし 

出 席 者  武田文敏教育次長兼教育総務課長、佐藤亨学校教育課長、 

         矢萩茂生涯学習課長、大沼敦学校給食センター所長 

         事務局（教育総務課職員） 

 

議  事 

議第１３号 天童市学校評議員の委嘱について 

議第１４号 令和３年度使用中学校教科用図書の採択について 

（非公開） 

 

＜教育長あいさつ＞                           

 

おはようございます。 

今朝、交通安全運動の出発式に参加してまいりましたが、今日から１か月間、

夏の交通安全運動実施期間となります。市内の小中学校は８月７日までで１学

期が終了いたしますが、例年にない特殊な状況の中、夏の暑さや自転車の事故

等に気を付けながら対応を行う必要があると考えています。 

はじめに、新型コロナウイルスの感染状況について報告させていただきます。 

先日、埼玉県在住で天童出身の女性が感染し、関係する家族に児童生徒がい

たため、学校や保護者、保健所と連携した対応を行いました。保護者や保健所

との連携が重要と再認識したところです。 

次に、長岡地域の「まちづくり懇談会」で出された要望や話題について報告

させていただきます。 

１つ目として、新型コロナウイルスによる休校期間の学習についての質問が

あり、分散登校等での対応状況をお話ししました。 

２つ目として、オンライン授業についての質問があり、ＷｉＦｉによるオン

ライン授業については特殊なケースで、基本は対面授業が大切との話を行った

ところです。 

次に、新型コロナウイルス感染対応における学校の管理運営について話をさ

せていただきます。 

教育委員会では、児童生徒に濃厚接触者や感染者が出た場合の対応として、

濃厚接触者の場合、児童生徒は休みとすることや、陽性の場合は３日間の休校

などのマニュアルを作成しております。また、今後、保護者にも周知を行いた

いと考えております。 
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結びになりますが、気遣いの多い状況が続いておりますが、今後も、委員の

皆さまに情報発信を行っていきたいと考えておりますので、よろしくお願いい

たします。 

また、例年実施しております教育委員の行政視察について、改めて検討を行

ってまいりたいと考えておりますので、ご承知おきくださるようお願いいたし

ます。 

今日は、よろしくお願いいたします。 

 

＜ 議 事 ＞                              

議第１３号 天童市学校評議員の委嘱について 

        ＜可決する＞ 

（審議経過）  

    質疑なし 

 

＜ 議 事 ＞                              

議第１４号 令和３年度使用中学校教科用図書の採択について 

        ＜可決する＞ 

（審議経過）  

井上委員  ： 天童・東村山地区と山形市で選択した教科書に違いはあ

りますか。 

学校教育課長： 山形市や上山市と共同研究を行い、それを受けて提案を

行っているため、違いは無いと認識しています。 

 

＜報 告＞                               

・令和元年度学校給食費決算報告について     （学校給食センター） 

 

 

教育長：その他に議事は無いようですので、第４回教育委員会会議を終了しま

す。 


